

VOTRE ASSURANCE ASSUR'GLISSE



Afin de vous assurer une pratique de la glisse en toute sérénité, les professionnels de la montagne et LA COOPÉRATIVE ORION TN ont créé ASSUR'GLISSE. Ainsi, en cas d'accident à titre amateur ou de maladie grave sur le domaine skiable ou lors d'activités sportives dont l'accès est compris dans le forfait délivré, ASSUR'GLISSE prend en charge les frais suivants :

PRINCIPAUX RISQUES COUVERTS PAR ASSUR'GLISSE

Extrait de garanties, document non contractuel.

91. Les frais de recherche et de secours, de premiers transports médicalisés (à hauteur des frais réels si l'accident a lieu en France et plafonnés à 15 245€ si l'accident a lieu dans un pays limitrophe) sans avance de frais.

92. Le remboursement du forfait de remontées mécaniques et des cours de ski/ snowboard en cas d'accident pour tous les forfaits (pour les forfaits d'une journée si l'accident intervient avant 14 h ou durant la première moitié de durée de validité du titre de transport, sur justificatif d'une intervention effectuée par le service de secours de la station). Pour les forfaits 2 jours et plus, en cas d'accident, de maladie avec une hospitalisation de plus de 24h, d'un retour anticipé, d'un rapatriement médical de l'assuré ou d'un membre de la famille assuré au

prorata temporis (plafond 305€ par personne et 1000€ par famille).

Le remboursement des cours de ski sera possible uniquement si la durée du forfait remontées mécaniques assuré est identique.

93. Le remboursement des frais médicaux et d'hospitalisation suite à un accident de ski, engagés sur la station ou dans les structures de soins les plus proches, et restés à charge de l'assuré après intervention de la Sécurité Sociale et/ou de tout autre organisme d'assurance ou de prévoyance dans la limite des conditions contractuelles (après déduction de la franchise contractuelle).

94. Le rapatriement et celui des membres assurés de votre famille en Europe Géographique.

Cette prise en charge concernera uniquement les sinistres intervenant pendant la durée de validité de votre forfait en France et sur les domaines skiables des pays limitrophes dont l'accès est autorisé par le forfait de remontées mécaniques délivré en France.

PRINCIPALES EXCLUSIONS AUX GARANTIES

- La grossesse
- Les frais de prothèses, d'implants dentaires et d'optiques (verres, montures, lentilles)
- La maladie sans hospitalisation
- La faute intentionnelle du titulaire
- L'usage des véhicules terrestres à moteur
- La pratique des sports aériens dont le parapente, le deltaplane
- Le bobsleigh, le hockey sur glace, le skeleton
- Le saut à l'élastique

- La luge en tant que discipline sportive sur piste de compétition
- Les sports en tant que professionnel
- La participation aux compétitions officielles organisées par ou sous l'égide d'une fédération sportive
- Les objets et équipements sportifs loués prêtés ou appartenant à l'assuré
- Les amendes
- La consommation d'alcool ou de stupéfiants
- L'observation consciente des règles de sécurité reconnues et liées à la pratique de toute activité sportive garantie

• Prescription : toute action dérivant du contrat d'assurance est prescrite dans un délai de 2 ans à compter de l'événement qui y donne naissance.

YOUR ASSUR'GLISSE INSURANCE



Now you can hit the slopes with complete peace of mind, thanks to ASSUR'GLISSE, created by alpine sport professionals and the COOPERATIVE ORION TN. With this cover, should an amateur have an accident or serious illness in the ski resort or during a sporting activity included in the issued pass, ASSUR'GLISSE assumes the following costs:

MAIN RISKS COVERED BY ASSUR'GLISSE

Summary of guarantees, non-binding document.

91. Costs for search and rescue and initial medical transport (up to the actual costs if the accident occurs in France and capped at €15,245 if the accident occurs in a neighbouring country), with no advance for expenses.

92. Refund of the price of the ski lift pass and ski/snowboard lessons in the case of an accident, for any pass (for the "one-day" packages refunds the package and the skiing lessons if the accident occurs before 14h or during the first half of the period of validity of the transport ticket, upon proof of an intervention by the emergency rescue service of the resort). For passes valid two or more days, in the case of an accident, illness with hospitalisation for more than 24 hours, early return, or medical repatriation of the insured or

an insured family member, pro-rated according to time [capped at €305 per person and €1000 per family).

Ski lessons will be refund only if the dates of validity of the ski-pass with insurance are the same that the dates of the ski lessons.

93. Refund of medical and hospitalisation costs after a skiing accident, incurred at the resort or the closest healthcare establishments and not covered by public insurance and/or any other insurance or supplemental insurance institution, up to the contractual limitations (after deduction of the contractual excess).

94. Your repatriation and that of the insured members of your family in geographic Europe.

This cover only includes claims during your pass: period of validity in France and in ski areas in neighbouring countries that can be accessed using the ski lift pass issued in France.

MAIN BENEFIT EXCLUSIONS

- Pregnancy
- Expenses for prostheses, dental implants and optics (lenses, frames, contact lenses)
- Illness not involving hospitalisation
- Deliberate acts of the policyholder
- The use of motor vehicles
- Aerial sports such as paragliding and hang gliding
- Bobsleighing, ice hockey and skeleton

- Sledding
- Bungee-jumping
- Tobogganing as a sport on a race track
- Sports practised as a professional
- Participation in official competitions organised by or under the aegis of a sport federation
- Sporting items and equipment hired, loaned or belonging to the policyholder
- Fines
- Alcohol and drug use
- Deliberate non-compliance with recognised safety rules for any insured sporting activity

• Time lapse: any action resulting from the insurance contract is time lapsed two years after the causal event.



Scannez pour déclarer votre sinistre

Gras Savoye Montagne
3B, rue de l'Octant-BP 279
38433 Echirolles Cedex
assurglisse@grassavoye.com
+ 33 (0) 9 72 72 22 45

*Communication non surtaxée)
*(Standard rate number)
*(Chiamata senza costi aggiuntivi)
*(Comunicación sin sobretasa)



Pensez à aussi assurer aussi en été avec Assur'Green

assurgreen.com

